

El OIEA afirmó que no ha registrado aumento en los niveles de radiación fuera de las instalaciones atacadas.



RUSIA ADVIERTE TRAS ATAQUE DE EEUU:

“Hay países listos para entregar sus armas nucleares a Irán”

Expresó vicepresidente del Consejo de Seguridad, Dmitri Medvédev.
Gobierno ruso condenó los bombardeos a instalaciones nucleares.

NOMBRE PERIODISTA
nombre@ladiscusion.cl
FOTOS: NOMBRE GRÁFICO

El vicepresidente de Rusia, Dmitri Medvédev, advirtió que “hay países que están listos para entregarle directamente sus propias armas nucleares a Irán”, luego del ataque directo de Estados Unidos (EEUU) contra Irán y que ha elevado las tensiones en Medio Oriente.

Así lo dijo el actual vicepresidente del Consejo de Seguridad ruso, en sus redes sociales, horas después de la ofensiva confirmada por el presidente estadounidense Donald Trump.

Desde la cartera rusa de Asuntos Exteriores condenaron los bombardeos de EEUU. “La irresponsable decisión de someter el territorio de

un Estado soberano a ataques con misiles y bombas, independientemente de los argumentos utilizados, viola gravemente el derecho internacional, la Carta de las Naciones Unidas y las resoluciones del Consejo de Seguridad de la ONU que califican

Canciller iraní

El ministro de Relaciones Exteriores de Irán, Abbas Araghchi, anunció que viajará a Rusia para reunirse con el presidente Vladimir Putin. “Tengo una reunión con Putin mañana por la mañana. Rusia es un amigo de Irán, tenemos una alianza estratégica y siempre nos consultamos mutuamente”, dijo.

tales acciones de inaceptables”, reza la nota del Ministerio.

Debido a que los ataques han sido contra infraestructura nuclear, Rusia demanda una pronta evaluación de la situación y exige una respuesta “honesta” de la dirección del Organismo Internacional de Energía Atómica (OIEA), que vigilaba la carrera nuclear de Irán.

El OIEA, por su parte, afirmó que no ha registrado ningún aumento en los niveles de radiación fuera de las tres instalaciones nucleares atacadas por EE.UU. en Irán.

Hasta el momento, Teherán sólo ha continuado atacando nuevos objetivos israelíes, prometiendo una respuesta a EE.UU., mientras que Donald Trump ha advertido de nuevos y “más grandes” ataques contra Irán en caso de una represalia.